

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha puesto en marcha una TELEVISIÓN por internet.



En ella tenemos disponible un canal específico de Enfermería Escolar donde podéis ver todas las novedades con respecto a la Enfermería Escolar. Como veis de momento no hay mucha información y tenemos que nutrir este canal y que se convierta en el modo de visibilizar toda la reivindicación de la Enfermería Escolar y todos los proyectos que llevamos a cabo. Desde aquí animo a todas las enfermeras escolares a colaborar en esta visibilidad grabando con [cecova.tv](http://cecova.tv) su experiencia.